

## L'évêque de Carcassonne & Narbonne

Carcassonne, le 13 mai 2022

## Lettre aux catholiques du Pays d'Aude

Chères sœurs et chers frères.

Le mois de mai est traditionnellement consacré à la Vierge Marie. Prions la Mère de l'Église pour qu'elle nous porte comme elle l'a porté Jésus. Le 31 mai nous célébrerons dans la prière La Visitation de Marie à sa cousine Élisabeth.

Je vous adresse cette lettre pour vous annoncer que notre diocèse organise le **dimanche 9 octobre un rassemblement diocésain à Narbonne, au sein de la Narbonne Arena** et ses complexes à proximité. Suite à ses deux dernières années marquées par la crise sanitaire et les restrictions sociales, ce temps de rassemblement sera, je l'espère, une parenthèse de retrouvailles pour notre diocèse et son avenir. Des éléments de communication vous seront partagés au moment opportun pour présenter le programme de cette journée.

Le comité synodal finalise en ce moment-même la synthèse de votre réflexion sur la démarche proposée par le Pape François, qui a débuté le 17 octobre 2021. C'est à ma grande joie que d'apprendre le nombre important des contributions réceptionnées : 322 dont 122 individuelles et 200 de groupes. Bravo!

La synthèse diocésaine sera publiée très prochainement sur nos supports de communication. Mais notre travail ne s'arrête pas en si bon chemin, ce support viendra accompagner notre prochaine réflexion sur ma dernière lettre pastorale Sois sans crainte petit troupeau (Lc 12, 32) dès la rentrée pastorale 2022 – 2023. Le mois de mai est également celui des confirmations (qui s'étendront jusqu'en juin). Prions pour ces jeunes et ces adultes qui vont commencer vraiment leur vie de chrétiens initiés et accueillons les dans nos communautés paroissiales en leur faisant une place et en leur donnant la parole.

Prions également pour la venue prochaine du coadjuteur que m'accompagnera jusqu'à la fin de mon épiscopat. Un nouvel évêque qui viendra découvrir le territoire et le terroir de notre diocèse de Carcassonne & Narbonne.

Que l'Esprit Saint nous accompagne dans notre mission!

Fraternellement,

+ Alain Planet

+ Main Planet